



Salvador Caro impulsa la protección de derechos reconociendo la neurodivergencia como discapacidad

Inclusión Neurodivergente: Una propuesta legislativa en México busca reconocer a las personas neurodivergentes como parte de la comunidad con discapacidad, abriendo caminos hacia una sociedad más justa y respetuosa.

 Editor web Maya Comunicación  9 de abril de 2024  2 min de lectura



CDMX a 9 de abril 2024.- En un mundo que avanza hacia la inclusión y el respeto por la diversidad, México se encuentra en un punto de inflexión crucial gracias a la iniciativa impulsada por el diputado federal Salvador Caro Cabrera, perteneciente al partido Morena. Esta propuesta busca reformar la percepción y el tratamiento normativo de las personas neurodivergentes, enfatizando la necesidad de su reconocimiento dentro del marco de las personas con discapacidad. Este cambio no solo aspira a combatir la discriminación persistente sino también a fomentar una sociedad más inclusiva.

<https://mayacomunicacion.com.mx/salvador-caro-impulsa-la-proteccion-de-derechos-reconociendo-la-neurodivergencia-como-discapacidad/>